

NOTICIA RECOGIDA DE PASIÓN EN SEVILLA TV

La Hermandad de Pasión inauguró ayer las reformas de la Capilla Sacramental que han devuelto la funcionalidad con la que fue creada en su origen. Gracias a esta reforma, que fue bendecida ayer por el **Cardenal Arzobispo de Sevilla, Fray Carlos Amigo Vallejo**, la capilla vuelve a encontrar la luz natural gracias al redescubrimiento de una ventana que se encontraba, cegada, tras el altar del Señor.

La reforma realizada por los Hermanos Delgado y bajo la dirección de **Fernando Mendoza**, arquitecto del Salvador, permite adelantar el altar de plata de modo que el Señor de Pasión pueda ser contemplado desde la zona trasera gracias a una escalinata.

De esta forma, el Señor de Pasión estará, permanentemente, en besapiés tal y como ocurre con el Gran Poder o con el Señor de la Salud de los Gitanos.

El Señor de Pasión deja ver un ventanal tras de sí / J. J. COMAS RODRÍGUEZ

Los **Hermanos Delgado** recuerdan como su padre y maestro, lamentaba el estado en el que se encontraba este antiguo altar de plata, "empotrado" en la capilla alterando su concepción original.

Ahora, este altar de plata, que perteneciera a la **Comunidad Jesuita**, queda "en el aire", siendo esta reforma toda una puesta en valor de esta pieza de orfebrería.

El Cardenal reconoció el esfuerzo de la hermandad de Pasión al tiempo que elogió el resultado en un Salvador que se mantiene en un estado inmejorable.

Con esta intervención, el Señor queda expuesto a la luz natural y, al anochecer, su silueta puede ser contemplada desde el Patio de los Naranjos. Una bella estampa desconocida y que ayer sedujo a los cientos de cofrades congregados en el lugar.